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お し ら せ 
事務局 JH1WGP 大木 武 

☆ 第 39 回 JARL 茨城県支部賀詞交歓会が開催されます 

・日時：令和 2 年 1 月 11 日（土）～ 12 日（日） 受付:16:30    宴会:18:00 

・場所：「リバーサイド福寿草」茨城県久慈郡大子町池田 2694 

・詳細は、http://www.jarl.com/ibaraki/ でご覧ください 

☆ 新春ボウリング大会が開催されます 

・日時 ： 令和 2 年 1 月 26 日(日) 

・場所 ： パニックボウルつくば 集合 9：30 スタート 10：00 

・会費 ： 1,000 円／1 人 

＊ 時間通りにスタートいたしますのでご理解のほどよろしくお願いします 

 

☆ クラブ忘年会が昨年 12 月 7 日（土）開催されました 

令和元年最後の恒例行事忘年会がいつもの場所「くいものやとりせい」にて 18 時 30

分から始まりました。27 名の各局、今年も大変盛り上がりました。いつものようにあち

らこちらに小集団が出来ての無線談義、どうしても定刻 21 時を過ぎてしまいます。各

局ご参集有難うございました。 

参加局は JA1IOA,JA1ITJ,JA1LIS,JA1PBV,JE1RLK,JF1KZD, JF1MFE,JF1NKS, 

JF1PEL, JG1HJV,JG1IIF,JG1JLU,JG1TPW,JH1WGP,JJ1ATZ,JJ1NXL, JJ1ONJ, 

JJ1TMP, JJ1VLM,JL1CYN,JL1SUJ,JN1VVE,JQ1QMU,JO3JRU,JR7AXJ, 7M4OZD, 

7M4PLK の 27 名でした。 

 

☆ これからの予定 

・令和 2 年 2 月 22 日(土)  総会準備役員会  19：00～ （於）四中地区公民館 

令和 2 年度役員は、会則により留年となります 

 

・令和 2 年 3 月１日(日) 茨城県支部主催モービル Fox ハンティング               

・開催場所：土浦市「ワークヒル土浦」 13:00 集合   16:30 終了予定 

 ※ お手伝いの他に、当クラブ員から競技へもっと多く参加しましょう！！ 

 

・令和 2 年 3 月 15 日(日) 13:00 令和元年度土浦アマチュア無線クラブ総会 

・開催場所：四中地区公民館 13:00～ 

・終了後、土浦・牛久レピータ管理団体の総会が行われます 

 

▽ 令和 2 年 2 月 11 日 09:00～15:00 第 37 回関東 UHF コンテスト  

クラブ行事ではありませんが、是非参加してみましょう！ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

＊＊今年はオリンピックの年 

「東京 2020 オリンピック・パラリンピック」記念アワード発行とそれに伴う記念

局運用の準備が進んでいるようです。運用時には参加しましょう！！ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆ 退会者 

 下記の方が 12 月末日付けて退会されました。 

 ・JI1DHL 寺島 栄一さん 
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各局からの新年のご挨拶です 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

新年のご挨拶 

会長 JL1SUJ 松本 好史 

土浦アマチュア無線クラブ員の皆様、新年あけましておめでとうございます。 

 昨年４月の会長就任直後に開催された、茨城国体特別記念局の開局式に始まり、

たくさんのクラブ行事に参加頂きありがとうございました。今年も皆様と楽しめる

クラブ行事にしたいと思いますので、参加のほど宜しくお願い申し上げます。 

 個人的にも令和時代が始まり、新たに目標を持ち無線を楽しみたいと思います。 

今年も宜しくお願いします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

新年のご挨拶 

副会長 JE1RLK 田中 文之 

明けましておめでとうございます。 

昨年は台風 19 号による、全国的に大きな災害を受けました。被災された方々には、

お見舞いを申し上げたいと思いますます。 

私事では有りますが、仮設柱に 3,5～50MHz(ﾜｰｸﾊﾞﾝﾄﾞを除く)バーチカル ANT を

上げましたが、19 号のおかげで、仮設柱が元から傾いてしまい、直すのに苦労しま

した。今年は 7MHz 帯に出てみようかな、と、思っています。 

それから、昨年は自転車で霞ヶ浦一周(北浦を除く)をしてきました。今年は、北浦一

周を計画しています。年寄りの冷や水かな、とは思うのですが、まだまだ行けそう

です。 

又、クラブの行事等ですが、各局の協力の下、事故もなく実施する事ができまし

た、誠に有り難うございました。 

今年もクラブ行事等に各局の御協力、よろしくお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
 

謹賀新年 
副会長 JJ1ATZ 大久保 和夫 

土浦アマチュア無線クラブの皆様、新年明けましておめでとうございます。 
昨年は、自然災害が多かったですね。今年は良いことが多い年に成ると共に皆様の

ご健康をお祈り申し上げます。 
令和二年元旦 

 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

謹んで新春のお慶びを申し上げます 

 事務局 JH1WGP 大 木 武 

皆様方にはいつも原稿のご協力有難うございます。今年もどうぞよろしくご協力を

お願い申し上げます。今年も私にとって何か新しいモノにトライしま～す。 
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令和２年元旦 

JI1WLL 小澤 靖 

新年明けましてお目出度う御座います。 

さて、今年はいよいよ後期高齢者入りする年に成ってしまいました。 

認知症検査付き自動車運転免許証講習、後期高齢者健康保険制度加入、

嬉しいのは当面医療保険の 1 割負担程度ですがこれも 2 年先には 2 割負

担に戻されそうです。手な訳で今年は色々忙しい年になりそうです。 

無線では 50MHz を中心に頑張ろうかなと思っています。早速 2 月末の

VP8O（サウスオークニー諸島）のペディションが有り SSB 部門はニューなので頑

張らなければ成りませんがアンテナを下ろしてダイポールに成ってしまいましたの

で交信できるか分かりません。不安な一年が続きそうです。元日から愚痴ってすみ

ません。本年も何卒お付き合いのほどよろしくお願いします。 

＊小澤さんは 50MHz-FT8 で‘新元号令和アワード’を受賞されました。 

おめでとうございます。             （事務局より） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

明けましておめでとうございます 

JN1VVE 高野 初江 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

迎  春    

                          事務局 JF1MFE 久松 満男 

新しい年を迎えましておめでとうございます。昨年中は何かとお世話になりました。 

本年も宜しくです。昨年は大したことも出来ずご迷惑を掛けたかなと思ってます。 

もう長老と言われる様に成ってしまい、世代も昭和、平成、令和と 3 世代にまたが

って生存していまして、いいようなまずいようなこんな長生きをするとは思っても

いませんでした。まー幸せなことなのかなと思いますが体が思うようで無く苦労し

てます。今年も皆さんと各行事でお会いできますことを楽しみにしています。  

令和の元号も早、令和 2 年となりました慌ただしかった気もしますが天皇、皇后と

共に新しい年を進んで行こうと思います。そして土浦 AMC もよりいっそう素晴ら

しいクラブでありますよう祈念いたします。 

 

令和のお正月、そしてオリンピックの年ですね。 

今年も爽やかな気持ちで送れれば良いかなと思います。 

会員の皆様には、クラブ行事でお会いできとても嬉しい

です。本年もこれまで通り行事に協力できるよう頑張り

ますのでよろしくお願いします。 
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あけましておめでとうございます 
JA1PBV 伊藤 寧夫 

昨年も多くの方にご迷惑をおかけしたなと反省しながら書いています。今年こそ、

皆さんの前から姿を隠し、遠き海外から電波を出したいと考えています。会報やオ

ンエアミーティングでのお会いでなく、HF の電波の上で交信したいものです。 

皆様にとって良き令和 2 年でありますようにご祈念いたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

“2020 年の展望”  
事務局 JH1WGP 大木 武 

毎年、年の初めにはジャンル毎に今年の予想が語られます。 

アマチュア無線界はどうでしょうか！！ 

○ サイクル 25 が始動開始か（CQ 誌から抜粋含む） 

・2019 年 11 月 1 日に観測された太陽黒点にサイクル 25 の磁場を持っていたこと

からサイクル 24 のボトムに達したことになるという 

 

・言い換えれば、今年はサイクル 24 の終わりで サイクル 25 の始まりとなろう 

現実的には HF ハイバンドコンディションの低迷はまだ続く、そこで登場したデジ

タルモード‘FT8’はサイクル極小期でもこんなに海外交信は楽しめるのかと 

いうほど実力を発揮している、今後も人気はおとろいないでしょう 

ARRL のお方も言っている「今年のトレンドは FT8 と FT4 でしょう」と 

 

・さてサイクル 25 のピークはいつか 

それは 2025 年 7 月（±8 カ月）と予測されました（2019 年 12 月 10 日） 

昨年の 1 月号の予想と同じでしたのでかなり信頼できますね！ 

なぜか日本の 2025 年問題と一致したようです？？こちらは必ずやってきますが。 

 

○ CQham radio 2020 チャレンジ・アワード 

   ● 交信期間：2020 年 1 月 1 日～2020 年 12 月 31 日 

 ● チャレンジ賞 ： 「交信数 20 回以上」 

● エキスパート賞： 「全市全郡」 

● エキスパート賞： 「DXCC270」DXCC 270 エンティティー以上と交信 

● エキスパート賞：  「DXCC260」DXCC 260 エンティティー以上と交信 

オリンピック・パラリンピックの記念の年でもあり 

やっぱり我々は電波を出すことが本命でしょう！ 

 

○ オリンピックの後 株暴落か？いやその後も堅調？  

  ではやって来るとすればいつか？ ⇒ ⇒ 多分誰にもわかりません？？ 

  今年度の国家予算 100 兆円に景気下支えが入っているそうで大丈夫かな？ 



 

- 6 - 

D-STAR dmonitor で遊んでます（その 2） 

JA1PBV 伊藤 寧夫 

会報 528 号で紹介した小さなコンピュータとハンディ無線機で D-STAR を運用し

ていると書きましたが、写真にあるようにモニターが小さくてとても操作しづらく

困っていました。そこで、ぼけ頭をフル回転させて常時使用しているデスクトップ

PC のモニターで見られるようにしました。 

後から考えると、なんで最初からやらなかったかと反省しましたが、過ぎ去った

時間は取り戻せません。どなたかがこのスタイルを試されるときには、参考までに

その方法をお知らせします。 

モニター上で表示されたレピータにマウスをあててクリックすれば、そのレピー

タにアクセスしていることになります。全国各地のレピータに。。。 

3.5 インチのモニターではつらい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メインの PC には、25:9 の 25

インチです。（左側） 

この画面にブラウザのインタ

ーネットエクスプローラー上

に表示させています。 

 

 

 

 

 

 

近視、遠視、乱視の私には 

とてもよく見えます。 

では、、、 

 

 

 

ID51（Plus 無し） 

Raspberry PI 

（これでもコンピュータです） 
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令和初の忘年会 

JL1SUJ 松本 好史 

令和元年 12 月 7 日の土曜日に、クラブの忘年会が『くい

もの屋とりせい』で 27 名の参加で行われました。 

定刻の 18 時 30 分（ちょいすぎ）に、JJ1ATZ 大久保副会

長の進行で始まりました。会長挨拶の後に、JF1MFE 久松

さんの乾杯の音頭で開宴です。アルコールも入り、お腹も満

たされてきた頃に、自己紹介や近況報告をして頂きました。 

オンエアミーティング

に聞く声だけではなく、

本人を見て聞く話は非常

に良いものです。飲み放題のコースでしたが、

皆さんアルコールは足りましたか？昨年よりも

注文が少なかったような気がしました。気のせ

い？それとも年のせい！？ 

2 時間のコースでしたが、少し時間をオーバーして JE1RLK 田中副会長の締めの乾

杯でお開きになりました。皆さん無事に帰宅出来たでしょうか？ 

    参加の皆様お疲れ様でした。 （●＾o＾●） 
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                             ← JE1RLK 田中

副会長の締め

の乾杯でお開

きとなる 

                                

 

 

◇ 竜ヶ峰山荘の秋に咲く‘10 月ざくら’(ジュウガツザクラ) 

写真提供 JA1LIS 飯田さん 

 

  

‘10 月ざくら’は秋か

ら冬にかけて花が咲く 

開花時期は 10 月、ピー

クは 11 月 

 

 

アイボール会を催す山荘の中庭に故 JG1WMN 葛綿さんと

JA1LIS 飯田さんが植えたもの 

「もともと桜は 10 月頃開花していた」という説もあり。。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
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